

目標達成塾 ONE STEP のニュースレター

はじめの一歩

教室プログ更新中(http://onestep-mtj.com/)

vol.121

子どもたち一人ひとりにストーリーがあります!

地域密着で教室を長くやっていると通ってくれている子どもたち一人ひとりに、 ご家庭一つひとつに教室との関わりがありそれぞれにストーリーがあります。 みんなに特別なことがある訳ではなく毎日・毎回の授業が積み重なって ストーリーになっていきます。子どもたちの数だけあるそれぞれのストーリーを 大切にしています。そんな教室と子どもたちやご家族のストーリーの一つを 紹介します。お隣のお家のお話かもしれませんし、明日のあなたかもしれません。 日々の教室での出来事は教室ブログにて紹介もしております♪ブログはこちら⇒



勉強に身が入らない

高校受験が終わった3月。高校合格と同時に塾をどうするか悩みましたが、大学進学も 視野に入れ、高校の学習にも不安を抱えているWくんは塾を続けることにしました。 が!受験が終わって気が緩んでしまったのか、高校から出されている課題が期限ギリギ りまで終わらなかったり、受験が終わった開放感に浸り過ぎてあまり勉強に身が入らな かったりと、一抹の不安を抱えながらの高校入学となりました。

入学後も変わらず

入学して1か目もすれば中間テストがあります。大学進学を考えるなら、最初のテストから結果を残していかないといけないのですが、入学後も新しい人・環境に慣れるのに精いっぱいで勉強に集中出来ない状況は続きました・・・。

このままではマズイと思い「自習に来なよ」「授業後に残って勉強していけば?」としつこいくらい声掛けをしたものの、迎えた中間テストでは思ったほど点数が伸びず、

「中学と全然違う!紙めてました・・・」と悲鳴をあげていました。

随分と変わりました☆

確かに中学とは違い、高校ではテスト期間も長いし科目数も多い。それだけ負担も増す わけです。テストを受けて高校での勉強の難しさを感じ取ったようで、4日間テストの ことだけを考えるのがこんなに大変だとは思わなかった。 どの科目も細分化されてい るので勉強量が中学とは比べものにならない。 そんな感想も漏らしていました。 それからというもの。Wくんは明らかに行動が変わりました。期末テストの前には「自 習来ます。先生、いつ空いてますか?」「英数だけじゃなくて、化学も聞いて良いです か?」と積極的になってきたのです。勉強に身が入らなかったのがウソのように、今 は目標である大学進学に向けて一生懸命頑張っています♪

ごあいさつ

教室を開校して 14年 が経ちおかげさま で、兄弟姉妹でお通 いいただき、ご家族 とも長いお付き合い をさせていただける ようになりました。 これまでのたくさん の出会いに感謝し、 お礼の気持ちをこの 地域に還元したい と、教育情報誌をお 配りしております。 小さい塾なので、大 きなことはできませ んが、小さなことこ そ大切にしている地 域に根差した個別指 導型の学習塾です。